



Hospital de Villarrica avanza al lograr conformación de Mesa de Salud Mapuche

ESPACIO. *El modelo de salud intercultural reconoce y fortalece la medicina tradicional en el centro asistencial lacustre.*

En una jornada calificada como histórica se llevó a cabo en el Hospital Villarrica la conformación oficial de la Mesa de Salud Mapuche del nodo Lacustre. Este espacio representa un avance importante en la promoción de la salud intercultural, unificando el trabajo de las comunidades mapuche de Villarrica, Pucón, Lonco-

che y Curarrehue. La iniciativa busca fortalecer el modelo de salud intercultural en el territorio, promoviendo el diálogo y la colaboración entre la medicina tradicional y la medicina occidental.

La directora (s) del Hospital Villarrica, Andrea Rivas Chacón, destacó la importancia de este paso, señalando que "hoy

marcamos un hito muy importante en el trabajo de la Mesa de Salud Mapuche como nodo de Villarrica. La resolución firmada hoy permite la conformación de esta Mesa de Trabajo con cuatro representantes por cada comuna, y entrega un espacio físico en el nuevo hospital para avanzar en un modelo de salud que permita integrar la promo-

ción de la salud y el trabajo conjunto con los agentes de salud Mapuche".

Este nuevo espacio, ubicado en el establecimiento nodal, ofrecerá a las comunidades un lugar protegido para la promoción de la medicina tradicional, la identificación de agentes de salud mapuche y la generación de un modelo de atención complementaria. "Desde el diseño del establecimiento, se consideró trabajar con un modelo de salud intercultural", dijo Rivas. ☾



COMUNICACIONES ARAUCANÍA SUR
NUEVO ESPACIO OFRECERÁ A LAS COMUNIDADES UN LUGAR PROTEGIDO PARA LA PROMOCIÓN DE LA MEDICINA TRADICIONAL Y LA IDENTIFICACIÓN DE AGENTES DE SALUD MAPUCHE.